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３
月
定
例
会
で
は
、「
議
会
だ
よ
り
」
の
予
算
増
額
が
可

決
さ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
に
よ
り
、
４
ペ
ー
ジ
増
の
16
ペ
ー

ジ
と
な
り
、
表
紙
・
裏
表
紙
は
毎
号
カ
ラ
ー
と
な
り
ま
す
。

今
回
の
５
月
１
日
号
か
ら
新
誌
面
を
お
届
け
し
ま
す
。

　

町
民
の
皆
さ
ん
が
議
会
へ
の
理
解
を
深
め
、
町
政
へ
の

関
心
を
高
め
て
い
た
だ
く
た
め
に
、「
議
会
だ
よ
り
」
を
、

年
４
回
開
く
定
例
会
ご
と
に
発
行
し
て
い
ま
す
。
議
案
や

請
願
・
陳
情
の
審
議
内
容
、
そ
し
て
一
般
質
問
な
ど
を
中

心
に
議
会
活
動
の
活
動
状
況
、
審
議
状
況
を
お
知
ら
せ
し

ま
す
。

　

広
報
編
集
委
員
会
は
、
誌
面
作
成
の
ス
キ
ル
を
高
め
、

議
会
審
議
の
情
報
を
分
か
り
や
す
く
伝
え
る
よ
う
こ
れ
か

ら
も
努
力
し
ま
す
。

　
　
　
　
（
議
会
広
報
編
集
委
員
会
委
員
長　

川
合
弘
人
）
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宮坂社長の案内で富士見蔵を見学

履
き
替
え
不
要
で
す

履
き
替
え
不
要
で
す

新
誌
面
を
お
届
け

　

ま
だ
雪
が
舞
う
２
月
下
旬
、
富
士
見
町
議

会
は
休
戸
に
あ
る
宮
坂
醸
造
の
酒
蔵
「
富
士

見
蔵
」
を
見
学
し
ま
し
た
。
宮
坂
直
孝
社
長

に
建
屋
の
案
内
を
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

諏
訪
市
元
町
に
本
社
の
あ
る
老
舗
蔵
元
の

宮
坂
醸
造
は
今
年
で
創
業
３
５
６
年
。
富
士

見
町
に
進
出
し
、
酒
蔵
を
開
設
し
て
か
ら
今

年
で
36
年
目
に
な
り
ま
す
。
江
戸
後
期
か
ら

続
く
ブ
ラ
ン
ド
「
真
澄
」
は
、
今
で
は
65
％

が
富
士
見
蔵
で
製
造
さ
れ
て
い
ま
す
。
「
真

澄
は
富
士
見
産
の
お
酒
」
と
言
っ
て
も
過
言

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
純
米
大
吟
醸
の
「
夢

殿
」
も
富
士
見
蔵
の
特
別
室
で
時
間
を
掛
け

て
造
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

富
士
見
蔵
は
、
入
笠
山
山
麓
か
ら
流
れ
出

る
水
を
使
用
し
ま
す
が
、
程
久
保
川
の
水
は

カ
ル
シ
ウ
ム
を
多
く
含
む
た
め
、
当
初
は
酒

造
り
が
難
し
か
っ
た
そ
う
で
す
。
し
か
し
、

カ
ル
シ
ウ
ム
を
除
去
す
る
装
置
が
開
発
さ
れ
、

同
社
は
生
産
拠
点
を
次
第
に
富
士
見
蔵
に
移

し
て
き
ま
し
た
。

　

東
京
五
輪
に
向
け
て
ス
パ
ー
ク
リ
ン
グ
酒

の
製
造
に
も
着
手
し
ま
し
た
。

　

今
後
に
つ
い
て
宮
坂
社
長
は
、
「
広
い
敷

地
を
活
か
し
、
売
店
や
試
飲
な
ど
観
光
的
な

要
素
も
考
え
た
い
」
と
構
想
。
真
澄
の
全
出

荷
量
の
う
ち
、
富
士
見
蔵
の
製
造
を
「
将
来

的
に
は
75
％
か
ら
85
％
に
増
や
し
、
真
澄
の

拠
点
蔵
と
し
て
大
切
に
し
た
い
」
と
語
り
ま

し
た
。

□もっと突っ込んだ内容を
　町議会３月定例会の一般質問を傍聴し、感じたことを書か
せていただきます。議員の質問内容が、明確性に欠けていたこ
と、町側の答弁に対して、具体的な事柄とか、時間的なことに
ついて、もっと突っ込んだ内容を引き出してもよかった、と感じ
ました。町の代表であるという自覚を持ち、一般質問を町政に
活かしてほしいと思います。また、質問するときに「エー」という
言葉が多過ぎます。聞きづらく、たいへん残念でした。
　　　　　　　　　　　　　（富士見、小池万泰さん 73）
□町民を思いやる町政を実感
　初めて議会の一般質問を傍聴させていただきました。礼儀
正しく、厳格な雰囲気の中で行われていると感じました。一般
質問の応答を聞いていると、町民が笑顔で過ごせられるのも、
この議会が根底にあるからだと、真から実感しました。町民を
心から愛しているようすも伺いとれました。
　　　　　　　　　　　　　（信濃境、吉岡高雄さん 67）

議会傍聴者の感想

宮坂直孝社長（中央）の案内で、富士見蔵の酒母発酵
タンクを見学する町議会議員

　

次
回
の
町
議
会
６
月
定
例
会
は
、前
例
に
従
う

と
、６
月
７
日（
木
）の
開
会
で
す
。一
般
質
問
は
11

日（
月
）、12
日（
火
）の
両
日
、午
前
９
時
か
ら
開
く

見
込
み
で
す
。住
民
の
皆
さ
ん
の
傍
聴
を
お
待
ち
し

て
い
ま
す
。な
お
、日
程
が
変
わ
る
可
能
性
も
あ
る

の
で
、ご
確
認
を
お
願
い
し
ま
す
。

　

役
場
４
階
の
議
会
棟
は
靴
を
脱
が
ず
に
そ
の
ま

ま
入
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。ス
リ

ッ
パ
に
履
き
替
え
る
必
要
は
あ
り
ま
せ
ん（
泥
靴
は

除
く
）。お
問
い
合
わ
せ
は
議
会
事
務
局（
電
話
６

２
・
９
４
０
３
）へ
。

傍
聴
に
お
出
か
け
く
だ
さ
い
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